

Fußball: Bei ihrem zweiten Spiel im Rahmen des Projektes „Offensive – alle inklusive“ fuhr die Mannschaft der Lebenshilfe, die Roten Teufel, ihren ersten Erfolg ein. Im Spiel gegen die SG Adelheider TV/Borussia Delmenhorst sprang am Ende ein 1:1 heraus, das Tor der Teufel erzielte Martin Riegelmann. Es spielten: Markus Fraatz, Daniel Wendt, Hansi Hausmann, Manuel Braden, Peter Fabianowicz, Erich Moldenhauer, Sascha Tietkemeier, Roy Clasen, Dennis Ermez, Detlef Grube, André Bornhorst, Martin Riegelmann, Florian Knipping, Sebastian Kahling, Jakob Öztürk.

(ab)